



Eine Familie, eine Firma,
drei Generationen



EIN PRODUKT UND SEINE GESCHICHTE

Die Schrammeks

Als die Kosmetikerin Christine Schrammek (Foto l.) 1958 die Kräuterschälkur „Green Peel“ erfand, begann die Erfolgsgeschichte des heute weltweit tätigen Familienunternehmens Dr. Schrammek. Aus dem Traditionshaus mit Firmensitz in Essen kommen innovative Produkte wie etwa die erste „BB Cream“, der „Blemish Balm Classic“ (50 ml ca. 39 Euro). 1988 tritt ihre Tochter Dr. Christine Schrammek-Drusio (Foto r. Mitte) in ihre Fußstapfen. Die Dermatologin und Allergologin entwickelte, basierend auf ihrem medizinischen Wissen, weitere neue Pflegeserien. In dritter Generation sind inzwischen auch ihre Kinder, Sohn Alexander Drusio und Tochter Christina Drusio (Foto oben r.), in das Familienunternehmen eingetreten.

